
国際会長主題： 輝かそう、あなたの光を

Let Your Light Shine

アジア会長主題： 変革のための光となろう

Be the light for change
西日本区理事主題： 未来に灯そう（ともそう）希望の光り

Let's illuminate the light of hope for the future

阪和部長主題： 継承そして新たなる創造 ～次の１００年の礎を～

ｸﾗﾌﾞ会長標語: YYY手を取り合って、ワイズライフを楽しみましょう!!

Let’s enjoy the Y’s life together with YYYs.
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日時：2023年12月3日(日)

＜プログラム＞

【ワイズ例会】 12：00～13：30 司会 北林メン

場所：鎌倉パスタベルテラス生駒店

1.開会点鐘 中井会長

2.聖書・祈祷

3.ゲスト・ビジター紹介

4.誕生日のお祝い

5.ＹＭＣＡニュース

6.インフォメ－ション

7.閉会点鐘 中井会長

【ジョイフルＸ'mas】14：00～16：00

場所：生駒市コミュニティーセンター1 階

文化ホール

12月例会

在籍会員 ： 17名(含・広義会員)
メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 1名

ビジター 1名

出席会員 ： 12名（除・広義会員）

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ ： 1 名

会員出席率： 13/16名 81.25％

ニコニコ献金
11月度： 11,850円

累 計: 679,245円

# 例会 12月3日（日） 12:00～13:30 鎌倉パスタベルテラス生駒店

# 役員会 12月25日(月) 17:30～18:00 奈良YMCAチャペル

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

平和を実現する人々は幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。

（マタイによる福音書5章9節）

今月の聖句

奈良基督教会牧師 司祭 古本 靖久

Christian Emphasis
IBC DBC

ホームページ： http://uchidakaikei.com/narawaizu/index.htmCHARTERED SEPT.14TH.1950

連日ニュースで、イスラエルとハマスとの争いが映し出されます。

血を流した多くの市民や、がれきの前で立ち尽くす人の姿を見ると

心が痛みます。世界では歴史的に、宗教が原因の戦争が多くおこな

われてきました。本来宗教は人を幸せにするものであって、傷つけ

るものではないはずです。

子どもたちにこんな話をしたことがあります。みんなはケンカし

ても、すぐに「ごめんね」って言えるよね。でも大人は、それがな

かなか言えない。悲しいよね。戦争をしている大人って、自分が大

事に思っているものがあるかもしれない。でも神さまは、そんなも

のよりも一人ひとりの命が大切だって思っていると思うよ。戦争に

はいろんな理由があるけど、人の命をないがしろにすることは、ダ

メだと思う。どっちが正しいかなんかよりも、みんなの命を大切に

しようよ。

自分ではなく、隣の人のことを一番に考えることができる世界に

なりますように。

2023年11月度クラブ統計



会長 中井 信一
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会 長 通 信

★アジア太平洋地域大会、評議会＠香港に参加致しました★

11月3日～7日まで、上記の大会、評議会に参加する為に香

港、マカオに行って参りました。総勢360名が集い、海外か

ら175名、東日本区52名、西日本区31名が参加致しました。

宿泊は、The Salisbury-YMCA of Hong Kong. 有名なThe Pen

insula Hotelのすぐ隣の一等地に位置し、料金もワイズ特別

価格で物価高の香港でも助かりました。他にも便利な場所に

ホテルを持っており、ビジネスが上手いなと感じました。4

年振りにリアルで会えた仲間、初めて会うワイズとも国際・

交流する事が出来ました。金曜日はイベントの後、現ASP会

長主催の懇親会。土曜日の午前中はエクスカーション、小生

は大仏や古い漁村の街並みが残っているランタウ島へ、その

後イベントの後は次期ASP会長主催の懇親会。各地区が趣向

を凝らしたパフォーマンスを披露しました。小生は深谷理事

の要請でSUMO WRESTLINGの着ぐるみを着て、楽しみました。

大受けで写真撮影を多くの方から依頼されました。日曜日は

ASP地域の役員就任式、IBC締結式、ユースの発表等々。午後

からは約4時間ASP地域の評議会にASD（YES担当）として出席。

月曜日は有志とバス1台をチャーターして、初マカオへ日帰

り旅行。やはり、交流はワイズの醍醐味。楽しい想い出多い、

4泊5日の旅になりました。次回（2025年8月）の大会＠熊本

には沢山で参加致しましょう。

西日本区からの参加者

懇親会で”YMCA”を全員で振り付け入りで合唱

西日本区のパフォーマンス、SUMO WRESTLING

ASPの役員の皆さまと

香港のユースの皆様と交流

AYCでのユースの皆さまのプレゼン

同じテーブルのチェンマイのワイズの皆様と
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MCAだより12月

担当主事 村上 一志

11月12日(日)に、奈良YMCA国際協力街頭募金を実施致し

ました。天気が悪く小雨の中ではありましたが、JR奈良駅・

近鉄奈良駅行基周辺・西大寺駅(南側と北側)・生駒駅・高

の原駅の5か所にて実施しました。

当日の協力者は、子ども67名、大人30名 計97名の方々

によびかけのご協力をいただきました。各募金場所で、子

どもたちは初め少し緊張や照れがありましたが、段々と声

も大きくなっていきYMCAの活動を社会に見ていただけたこ

とと、子どもたちがこうした活動で社会貢献できたことは、

とても貴重な経験になったと思います。

私たちは、とても大きな役割をしました。一人ひとりは

小さな力かもしれませんが、今回集まってくださいました

97名の皆様の力で大きな力へと変わりました。

街頭募金総額は、228,739円となりました。

街頭募金にご協力いただきました皆様、また、各場所にて

募金をしてくださいました皆様ありがとうございました。

★水道管工事★

山口 ルミ

少し前のことになりますが、その日は孫たちと一緒に昼食

を食べることになっていましたので、色々と準備をしていま

した。白菜、しらたき、人参、ごぼう等を洗って鍋に入れ味

付けをし、もうほとんど準備を終えようとした時でした。な

んと、水道管から出る水がどう見ても茶色に濁っているので

す。一瞬何が起きたのか理解できませんでした。どんなに水

を流し続けてもますます水は濃く濁っていきます。家の水道

管が破損したのだろうか、どこに連絡したらよいだろうか、

台所の水だけ濁っているのだろうかなど、色々と考えながら

洗面所などの他の水栓もひねってみましたが、よく分からず、

途方に暮れてしまいました。

しばらく右往左往していると、近所の道路で水道の工事を

していることが分かりました。急いで現場に駆け付け、そこ

におられた水道局の方に尋ねると、水道管から水漏れがあっ

たので掘削していたところ破損してしまい、応急処置をして

いるとのことでした。見ると側溝には泥水が溢れ返り激し

い勢いで流れていて、現場の方々も騒然とされて大変な様

子が伺えました。復旧がいつになるか分からないとのこと

でしたので、仕方なく家に戻りました。１時間くらい前か

ら泥水が混ざっていたとのことでしたので、炊いた鍋の中

にも泥水が混ざっているかもしれません。なんとか昼食は

別の物を繕って済ませましたが、せっかく炊いた野菜は捨

てることになり、楽しみにしていた昼食も台無しになって

しまいました。

皆様も近所で水道管工事の立て札があったときは、水の

濁りがないか注意されるのが良いと思います。後で分かっ

たのですが、濁りがあったときは家の水道管への引き込み

がない方が復旧後の被害が少ないとのことでした。

水道管工事のときは前もって断水の予告をして下さると

思いますが、緊急の時にはこんなこともあるということを、

つくづく思い知らされた出来事でした。

★ご縁★

木下 修平

新入会員の紹介文以来、初めてブリテンに書かせていただ

きます。

昨年、神戸ポートクラブの大野勉さんとお会い出来た事か

ら道が開け、ワイズメンズクラブに入会する事が出来ました。

2月11日、緊張しながら臨んだ入会式、忘れる事は出来ませ

ん。その日から毎月の例会、納涼例会で皆さんと会話を交わ

す事が増え、仲間に入れていただけた実感と感謝をしており

ます。

先程、入会式の事に触れましたが、既に2月の事です。毎

年、この時期が来ると思うのですが、一日一日の流れが早く、

その流れに飲み込まれがちです。「光陰矢の如し」や「少年

老い易く学成り難し」とありますが、素晴らしい言葉で正し

くその通りですが、私には胸に響くというより、胸の痛くな

る言葉です。漫然と過ごす一日を、何かのためになる一日に

変換出来る様、過ごせていければなと思っています。

先日の11月16日に大野勉さんが、海外へ送るランドセルを

30個、引取りに来てくださいました。これも私だけでは到底

出来なかった事で、皆さんのご支援ご協力があり、海外の環

境の整わない、決して裕福ではない子供さんの手元に届く活

動だと思っています。

私のお店には、ランドセルの購入が出来ない、ひいては学

校に通う際の、身の回りの学童用品を買うことが出来ない方

も来られます。

沢山の方から頂戴した、文房具や体操服入れや上履き入れな

どの袋類を、ランドセルと一緒にお渡しすると涙を流して喜

んでくださる方もおられます。

便利な世の中になり過ぎていて、多少の不便を感じる事も必

要悪なのかもしれません。

でもどうしても、経済事情や大人の勝手な都合で泣いたり

悲しむ子供さんを、少しでも束の間でも笑顔にしたい。

その想いは変わらず持ち続けたいと思います。



12月 Happy Birthday

2日 （土）和歌山紀の川クラブ例会
3日 （日）奈良クラブ例会
5日 （火）大阪サウスクラブ例会
6日 （水）大阪長野クラブ例会
21日 （木）和歌山クラブ例会
21日 (木）大阪河内クラブ例会
25日 （月）奈良クラブ役員会
28日 （木）大阪泉北クラブ例会

11月役員会報告

4 Bulletin

5日 北林 成子

12日 高井 佳世

22日 黒田 幸司

書記 高井 亮吉

＜協議事項＞

①例会場所再検討の提案→4月以降、奈良YMCA別館など検討。

②次期阪和部Yサ主査を高井ﾒﾝに依頼、承諾いただいた。

＜確認事項＞

①12月例会

日時：12月3日（日）12:00～13:30 司会：北林ﾒﾝ

場所：鎌倉パスタ/ベルテラス生駒店

食事代：個人負担分1000円、超過分はｸﾗﾌﾞ補助（ﾆｺﾆｺ会計）

②ジョイフルクリスマス

日時：12月3日（日）14:00～16:00

場所：生駒コミュニティーセンター ホール

参加費：1500円

③忘年会 日時：12月25日（月）役員会17:30～18:00

役員会後忘年会18:30～20:00

場所：西大寺駅付近

④新年例会

日時：1月6日（土）18:00～ 司会：水田ﾒﾝ

場所：百楽奈良店 参加費：個人負担分5000円（税込）

ドリンク代別、クラブ補助 ＊オークションも開催。

＜報告事項＞

①YMCAよりｼﾞｮｲﾌﾙｸﾘｽﾏｽの件、国際協力募金街頭募金の報告。

②HP作成PT 進捗報告→12月中には完成予定。

③公開講演会の件(2024年3月) →チラシ2000枚印刷完成。

④その他：2026年6月13日14日西日本区大会準備動き出した。

＜イベント日程＞

・12月3日（日）ジョイフルクリスマス

・1月13日（土） 阪和部新年合同例会＠ホテル日航大阪

12月行事予定

11月例会報告

北林 秀彦

日時 2023年11月11日（土）18：30～20：30
場所 YMCAあきしの保育園
出席者 メン・ウイメン12名、メネット4名、ゲスト1名、

ビジター1名
卓話 「運動を通して調整力を身につける」
久しぶりに雨のパラツク夜半、あきしの保育園にて11月例

会が行われました。
奈良クラブの歌に始まり点鐘、ワイズソング、聖書朗読、

古本みさ司祭の本日の聖書の解説に続き、ゲスト、ビジター
の紹介、食前感謝の後 おいしい食事を楽しく食べる時間で
した。皆さんお腹がすいているので食事をしたいのに、互い
に話しかけたり、かけられたりと話すことに忙しくなかなか
食事が進みません。そういう訳で予定が少し遅れての卓話と
なりました。講師はフィットネス インストラクターとして
活躍されている Doh―ShiN合同会社代表社員の堂道 彰様
でした。赤ちゃんがハイハイで身体全体の力で筋肉を左右バ
ランスよく動かしているのは、体幹を作る基礎であるという
お話から始まり、みんなでおもしろく楽しく身体を動かしな
がら約1時間 アッという間のひとときでした。
卓話の後、誕生日のお祝い、YMCAニュースと続きました。

YMCAニュースでは、11月12日の国際協力募金活動への参加と
12月3日のジョイフルクリスマスへの参加について要請があ
りました。さらに、ビジターの次期阪和部長寺岡様（大阪サ
ウスクラブ）より1月13日（土）ホテル日航大阪での阪和部
新年合同例会のご案内がありました。また、中井会長より香
港で行われた【アジア太平洋地域大会】の報告がなされまし
た。そして水田メンより「2024年3月3日に行われる奈良クラ
ブの公開講演会のチラシができたので皆さんのご意見を一両
日に寄せてください、印刷に入りますから」と報告がありま
した。
最後にYMCAの歌、中井会長の閉会点鐘で丁度8時30分に終

了となりました。

骨盤周りの筋肉を説明

する堂道さん

タオルを使って

ストレッチ

中井会長からお礼


